

Más de 5000 personas participan en el Día del Deporte de Móstoles

Fecha de publicación: 4/06/2018 0:00

Descripción:



La alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, acompañada por el concejal de Deportes, Obras, Infraestructuras y Mantenimiento de Vías Públicas, Agustín Martín, y la concejala de Patrimonio, Beatriz Benavides, ha inaugurado las actividades del Día del Deporte organizado por el Ayuntamiento de Móstoles.

La Alcaldesa ha dado el pistoletazo de salida en la III Carrera Solidaria contra las enfermedades raras, en la que han participado 1400 niñas y niños de edades comprendidas entre los 3 y los 12 años. La carrera ha sido organizada por la Concejalía de Deportes, la Asociación Solidaridad con Nuestros Niños y decenas de colectivos y patrocinadores. Todo el dinero recaudado con las inscripciones se ha destinado al pago de terapias para niños con enfermedades raras.

La Alcaldesa, tras hacer entrega del cheque con el dinero recaudado a la presidenta de la Asociación Solidaridad por nuestros niños, Encarnación Gómez, ha destacado que "como Administración tenemos que hacer visibles las enfermedades raras, puesto que son una realidad. Por ello, como Administración vamos a seguir trabajando para mejorar la calidad de vida de las niñas y niños, y ayudar a sus familias".

Durante la jornada, la Regidora y los concejales han conversado con decenas de padres de niños con enfermedades raras, preocupándose por los tratamientos a los que se someten e interesándose por posibles formas de ayudarles desde las Administraciones Públicas para mejorar su calidad de vida.

A lo largo de la mañana, en el Parque Finca Liana ha estado presente la 501 Legión Star Wars, y las niñas y niños de nuestro municipio han podido disfrutar de decenas de actividades de ocio.

Asimismo, al finalizar la jornada los concejales han hecho entrega de los premios de las diferentes categorías, así como de los trofeos de las diferentes ligas deportivas que se llevan a cabo en el municipio.